

Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Peringatan HUT Ke-79 TNI AL di Lantamal VI Makassar

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Sep 11, 2024 - 10:24



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP., menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI Angkatan Laut, bertempat di Dermaga Layang Markas Komando (Mako) Lantamal VI Makassar, Selasa (10/9/2024).

Upacara peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI AL dipimpin langsung oleh Komandan Lantamal (Danlantamal) IV Makassar, Brigjen TNI (Mar) Andi Rahmat M. Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Brigjen TNI (Mar) Andi Rahmat menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang tinggi kepada seluruh prajurit TNI Angkatan Laut atas profesionalitas, dedikasi, dan militansinya. “Rakyat dan bangsa Indonesia bangga memiliki Angkatan Laut yang profesional dan modern sebagai penjaga kedaulatan bangsa dan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia serta pelindung bangsa Indonesia dari segala ancaman dan gangguan khususnya di wilayah laut Indonesia,” ujar Panglima TNI.



Usai pelaksana upacara peringatan HUT Ke-79 TNI Angkatan Laut, Komandan Lanud Sultan Hasanuddin menyampaikan ucapan selamat Hari Ulang Tahun ke-79 kepada TNI AL. “Atas nama keluarga besar Lanud Sultan Hasanuddin, saya mengucapkan selamat Ulang Tahun ke-79 kepada TNI AL. Semoga TNI AL semakin jaya dalam menjalankan tugasnya sebagai garda terdepan pertahanan maritim Indonesia,” ucapnya.

Marsma TNI Bonang Bayuaji juga mengungkapkan kebanggaannya terhadap dedikasi dan profesionalisme TNI AL dalam menjaga kedaulatan dan keamanan wilayah laut Indonesia. “Kerja sama yang kuat antar matra TNI merupakan kunci keberhasilan dalam menjaga kedaulatan negara dan keutuhan wilayah NKRI di wilayah maritim dan udara,” ungkapnya.

Turut hadir dalam acara tersebut Pj gubernur sulsel yang di wakili Asisten 1 Prov.

Sulsel Drs. H. Muhammad Rasyid, Pangdam XIV/HSN Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S. I. P, Kapolda Sulsel Irjen Pol. Andi Rian Djajadi. S.ik. M.H, Pangkoopsud II Marsda TNI Dr. Budhi Achmadi, M.Sc., Pangdivif 3 Kostrad Mayjend TNI Bangun Nawako dan para Pejabat Utama Lantamal VI Makassar.
(Pen Hnd)